

# 定例公安委員会の開催状況について

令和6年11月28日に定例山形県公安委員会が開催されました。議事の概要は次のとおりでした。

## 1 定例会報告事項

### (1) 令和7年度当初予算要求概要（主な要求事業）について

令和7年度当初予算要求概要（主な要求事業）について報告があった。

委員から、昨年までは、他部局の予算要求と比較すると堅実な要求だと感じていたが、今年は非常にチャレンジングなものとなっていることから、しっかりと折衝して、必要な予算確保に努めていただきたい旨の発言があった。

本部長から、警察の事業予算については、スクラップアンドビルドが難しい性質があるが、必要な予算はしっかりと確保してまいりたい旨の発言があった。

委員から、今年の大雨災害の経験を教訓として、装備資機材の充実等の予算化につなげていただきたい旨の発言があった。

### (2) 「警察書道」コンクール2024の入賞作品決定と作品展示について

「警察書道」コンクール2024の入賞作品決定と作品展示について報告があった。

委員から、山形県書道連盟からの御協力もあり、多数の作品が応募される良い取組となっている旨の発言があったほか、今後は、課題となる文言の選定も含め検討していただきたい旨の発言があった。

委員から、警察が主体となって、書道作品のコンクールを行うことは珍しい企画であり、県内のより多くの地域からの作品が集うことを期待する旨の発言があった。

### (3) 少年警察大学生ボランティアと中学生との協働による啓発活動について

少年警察大学生ボランティアと中学生との協働による啓発活動について報告があった。

委員から、小中学校における児童・生徒に対するタブレット貸与が実施されているが、同世代でのインターネットトラブルが増加していることから、近い世代である少年警察大学生ボランティアの活動には期待している旨の発言があった。

委員から、少年警察大学生ボランティアと酒田市の中学生が一緒に考えた壁紙を酒田市内の全小中学校にデータ共有するのは、当事者意識を持つことに繋がり評価できることから、他の地域にも波及することを期待する旨の発言があった。

### (4) ローソン高畠中央店における強盗事件被疑者の逮捕について

ローソン高畠中央店における強盗事件被疑者の逮捕について報告があった。

各委員から、携わった関係職員の頑張りによって、強盗事件被疑者の早期逮捕に結びついたということが評価できる旨の発言があった。

### (5) 高規格道路「新庄古口道路」の全線供用等について

高規格道路「新庄古口道路」の全線供用等について報告があった。

委員から、新庄古口道路が全線供用されることによって、冬期間も円滑な交通が期待できる旨の発言があった。

委員から、道路管理者であるネクスコとの合同訓練により、冬期間の交通事故発生時の連携要領等を確認していただきたい旨の発言があった。

(6) 警察・消防合同災害警備訓練の実施状況について

警察・消防合同災害警備訓練の実施状況について報告があった。

委員から、他機関との合同訓練によって、互いに保有する資機材を把握するなど、有事における円滑な活動が行えるようにしていただきたい旨の発言があった。

委員から、いつ起こるか分からない災害に備え、他機関との顔の見える訓練は、今後の関係構築の意味でも有益である旨の発言があった。

## 2 個別審議等会議

- 運転免許行政処分審査  
警察本部から、運転免許の取消処分に係る意見の聴取、聴聞結果について説明を受け、決定した。
- 令和7年度当初予算の要求概要について  
警察本部から、令和7年度当初予算の要求概要について説明があった。
- 監察案件について  
警察本部から、監察案件について報告があった。
- 全国警察逮捕術・拳銃射撃競技大会の結果について  
警察本部から、全国警察逮捕術・拳銃射撃競技大会の結果について報告があった。
- 公安委員会宛て苦情の受理について  
警察本部から、公安委員会宛て苦情の受理について報告があった。
- 科学捜査研究所の改革について  
警察本部から、科学捜査研究所の改革について報告があった。
- 県内交差点の安全対策状況について  
警察本部から、県内交差点の安全対策状況について報告があった。
- 「警察書道」コンクール2024表彰式について  
警察本部から、「警察書道」コンクール2024表彰式について説明があった。
- 令和7年山形県警察運営の指針について  
警察本部から、令和7年山形県警察運営の指針について説明があった。